

# PlantaDoce.

Entorno

## El número de empresas en sanidad crece un 1,35% en el primer semestre

A cierre de junio, la cantidad de compañías del sector registradas en la Seguridad Social ascendía a 51.135, según los últimos datos publicados por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

Albert Cadanet  
13 ago 2019 - 05:00



El sector sanitario se hace todavía más grande. A cierre del primer semestre, un total de 51.135 empresas especializadas en el ámbito de la salud y de los servicios sociales estaban inscritas en las listas de la Seguridad Social en España, un 1,35% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. La cifra supone un nuevo máximo histórico desde que el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social recoge datos por sectores.

Asimismo, el número de trabajadores en estas empresas también se ha incrementado en los primeros seis meses de 2019. En concreto, **el sector cuenta con más de 1,56 millones de empleados, un 4,5% más en comparación con el primer semestre de 2018.** El

---

# PlantaDoce.

---

incremento, además, es el segundo más pronunciado del último lustro, sólo superado por la variación registrada entre enero y junio de 2018 (del 7,4%).

Con estos datos, **sanidad vuelve a colarse en el top diez de los sectores con más empresas en España**. Aun así, la industria de la salud todavía se encuentra lejos de las primeras posiciones. A cierre del primer semestre, el comercio es el sector que aglutina un mayor número de empresas (más de 305.000 sociedades). La hostelería y la construcción, con 188.787 y 133.811 empresas respectivamente, completan el podio.

La influencia del sector sanitario en la economía española es mucho mayor si se tiene en cuenta el número de trabajadores que reúne. Solamente la industria manufacturera y el comercio emplean a un mayor número de personas (casi 1,9 millones de trabajadores en el primer caso y más de 2,4 millones de empleados en el segundo).

#### **La economía española avanza**

En el conjunto del Estado, **tanto el número de empresas como de trabajadores también se han incrementado en los últimos seis meses**. A cierre del primer semestre, el país contaba con cerca de 1,35 millones de empresas, cifra que representa un aumento interanual del 0,5%. Por otra parte, el número de trabajadores inscritos a las listas de la Seguridad Social se incrementó un 3,3%, hasta superar los 14,3 millones de empleados.

De estos, **el 33% trabajaba en empresas de más de 499 empleados**. Aun así, España todavía se caracteriza por ser un país dominado por las pequeñas empresas y las microempresas. Hasta junio, **el 75% de los ocupados se encontraba en un negocio formado por menos de cinco trabajadores**.